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Е
18 декабря

коммунистический

субботник

В 
в

Домостроители

г

поддержали!
Коллективы Москов

ского домостроительно 
го комбината № 1 и ве
дущих московских пред-
приятий 
новой
провести

выступили с 
инициативой —

18 декабря
коммун и сти ч е с к и й
ботник, 
60-летию 
СССР.

суб
посвященный 
образования

Свердловские домо- 
■ строители поддержали 
£ инициативу москвичей. 
Е 15 сентября в десятках 
Е бригад ДСК состоялись 
5 рабочие собрания, на 
Е которых выступали бри- 
■ гадиры, передовые ра-

бочие, 
Строители 
этот день 
ударному, 
разцы

партгрупорги.
решили в 

трудиться по- 
показать об-

высокопро-

§

изводительного
В этот же день в 
винных партийных 
низациях СУ-7, 13, 
28, в управлении

труда. 
: пер- 

орга- 
, 20 и

лро-

в й 
I

изводственно - техноло
гической комплектации 
комбината состоялись 
отчетно-выборные пар
тийные собрания. Пред
ложения монтажников 
Б. Коршунова из СУ-28, 
В. Максимова из СУ-20 
и слесаря С. Москвина 
из СУ-13 были одобре
ны всеми коммунистами 
стройуправлений.

Б
ригады су-7, объ^ 
единенные в поток 
по строительству 12- 

этажных домов, трудятся 
под девизом «60-летию 
образования СССР — 60 
ударных недель». По гра
фику ввода полезной пло
щади отделочникам пред
стоит ввести в сентябре 
96-квартирный дом № 24 
в квартале «Комсомоль- 
ский-2». До его сдачи вре
мени остается не так уж 
и много. Поэтому каждый 
коллектив, будь то плот
ники, штукатуры или ма
ляры, стараются добиться 
на пусковом объекте хо
рошего качества и произ
водительности. Прораб 
А. И. Кудрин рассказы
вает:

— Старательно и само
отверженно трудятся на 
доме бригады маляров 
М. М. Узинцева и Б. П. 
Петрова, плотники из 
бригады В. Д. Кульчиц
кого, штукатуры из брига
ды В. М. Гончарова. По 
нашим делам мы уклады
ваемся в с,рок. Единствен
ное, что беспокоит, — от
ставание штукатуров. Их 
всего 12 человек. А надо 
еще, как минимум, чело
век восемь-десять. От это
го в потоке зависит рит
мичность работ. Прежде 
мы шли за комплексной 
бригадой «двенадцати- 
этажников» В. М. Сы- 
щенко. В ее составе были 
штукатуры. Они затира
ли русты и примыкания, 
выполняли около 70 про
центов штукатурных ра
бот, а нам оставалась за
тирка кухонь и санузлов. 
Теперь этого нет...

Нехватка квалифициро
ванных специалистов на 
пусковом объекте далеко

На ПУСКОВОМ объекте Л11111а11н11аш1пш1шш1111ш1111ш111111111111т)ш11тт111ш||шшш1ш111ш111

НУЖНА ИНЖЕНЕРНАЯ ПОДГОТОВКА
не единственное препят
ствие на пути выполнения 
коллективами бригад
предъюбилейных обя
зательств. Есть и другие 
не менее серьезные воп
росы. Один из них, и са
мый, наверное, важный — 
полное отсутствие у сда
точного объекта инженер
ной подготовки. С одной 
стороны дома прорыты 
траншеи, а с другой — 
мешает трудиться отде
лочникам башенный кран 
и невывезенное оборудо
вание монтажников. Нет 
даже мало-мальски снос
ной площадки для скла
дирования материалов, 
которые подвозятся к пу
сковому объекту.

— Между домами № 23 
и № 24, — продолжает 
прораб, — не смонтиро
вана соединительная лод
жия. Нет колонн. Из-за 
этого нельзя убрать ба
шенный кран. Вертикаль
ная планировка у дома не 
сделана. Водители отка
зываются подъезжать под 
лебедки. Вот только что 
не стала разгружаться ма
шина УПТК СФС-11-74 со 
шпаклевкой. А ведь шо
фер этой машины даже 
не пытался подъехать по
ближе. Мог ведь, но не за
хотел. Конечно, формаль
но он прав и может впол
не сослаться, что к объ
екту не было подъездов. 
А если по-человечески 
рассудить?

С другой стороны дома 
разгрузили щиты парке

та, а трубоукладчики СУ- 
29 открыли траншеи под 
канализацию. Затем бу
дут прокладывать тепло
трассу, кабель. Сломали 
переходный мостик. Ото
двинули подальше от до
ма растворный узел. В 
настоящее время штука
туры заканчивают на до
ме свои дела. Нужно за
качивать раствор. А под
вести поближе к объекту 
растворный узел нет ни
какой возможности. Да и 
поставить его, собствен
но, некуда.

До ввода жилого дома 
в эксплуатацию остались 
считанные дни, а у нас 
на трех с половиной эта
жах не сделана мозаика. 
Цемент завезли, а мра
морную крошку плиточни
ки ждали три недели. За 
это время половину це
мента разворовали садо
воды. Наконец крошку 
привезли, но только две 
тонны вместо четырех. 
Прежде часть крошки вы
возили самовывозом из 
тупика УПТК, а теперь ее 
возят откуда-то из-под 
Полевского. Туда, разу
меется, свою машину не 
пошлешь.

Кроме этого, для обли
цовки кухонь и ванн на 
шести этажах бригаде 
плиточников нужно еще 
около 100 кв. метров гла
зурованной плитки...

В настоящее время не
обходимо также остек
лить на доме 100 створок, 
а стекла для этого дали 
«тютелька в тютельку», 
будто оно совсем не бьет
ся...

И еще. Во время отдел
ки нам приходится подни
мать в квартиры большое 
количество различных 
стройматериалов. Лучше 
всего использовать для 
этого грузоподъемные 
лифты. Однако устано
вить их совсем не просто. 
Для подъемников нужны 
хорошие площадки. Де
лать их по смете положе
но «нулевикам». А они 
давно забыли про это. Вот 
поэтому и упал у нас во 
время монтажа подъем
ник на доме № 17. Успе
ли собрать его только до 
пятого этажа...

Однако заботами о пус
ковом объекте не исчер
пываются будни прораба. 
96-квартирный дом № 19 
хоть и сдан в эксплуата
цию еще к Дню строите
ля, но генподрядчики с 
ним полностью еще не 
рассчитались.

Анатолий Иванович 
Кудрин рассказывает, что 
дом пока не заселен, что 
нужно промыть сантех
нику, а напора воды хва
тает только до шестого 
этажа. Постоянно не 
устраивает что-то пожар
ников, то шахты дымо
удаления, то отверстия,

оставленные электромон
тажниками, и у санка- 
бин... И это повторяется 
на каждом объекте. Сис
темы пожаротушения и 
дымоудаления на «вы
сотниках» сложные. Про
ектировщикам из «Сверд- 
ловскгражданпро е к т а» 
давно пора уже обстоя
тельно выслушать пре
тензии пожарных, разоб
раться в них и внести 
соответствующие поправ
ки в проекты.

...Дом не заселяется уже 
второй месяц. Постоян
но приходится отрывать 
сюда людей с пускового 
объекта.

От редакции: Отсутст
вие инженерной подго
товки на сдаточных объ
ектах в микрорайоне 
«Комсомольский-2» — яв
ление, в общем-то, ти
пичное. Упущения эти 
теперь не поправишь. 
Важно не допускать та
кого в новых микрорайо
нах. Недалек тот день, 
когда комбинат перейдет 
в район массовой за
стройки «Академиче
ский». Как важно просле
дить сейчас, чтобы у всех 
нулевых циклов здесь 
были выполнены сети до 
первого колодца. Тогда у 
отделочников будут хо
рошие площадки и для 
складирования материа
лов, и для установки 
грузоподъемных лифтов.

А. ЧЕПАСОВ.
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«Поддержать 
тиву москвичей

инициа
и

вести 18 декабря
монистический
ник» такое
было принято 
собраниях.

16 сентября

про. 
ком

суббот- 
решение 
на всех

в комби
нате состоялось собра
ние актива. На- нем так
же была одобрена эта 
инициатива. Свердлов-
ские домостроители
решили в этот день вы
полнить строительно
монтажных работ на 
сумму 70 тысяч рублей, 
построить 15 квартир
площадью 675 кв. 
ров на объектах 
вертого квартала.

мет- 
чет- 
Кол

5

Новости ДСК ... ..........................................................................................пиши

лектив завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола 
18 декабря выпустит из
делий на сумму 33 ты
сячи рублей. В фонд пя-
тилетки 
лено не 
рублей.

Все

будет перечис- 
ме-нее 8 тысяч

подразделения
комбината выйдут на 
коммунистический суб-
ботник, 
60-летию

посвященный 
образования

" СССР, всем наличным 

5 составом.

=

а =

И ВКЛАД 
МОЛОДЕЖИ

Достойно встретить 60- 
летие образования 
СССР — этим живут се
годня все коллективы 
комбината. Весть об ини
циативе москвичей о про
ведении 18 декабря ком
мунистического субботни
ка известна всем строите
лям.

Состоялось собрание и в 
Комсомольске - молодеж
ном коллективе бригады 
маляров Раисы Трифо
новны Рысевой. Комсо
мольцы и молодежь это
го коллектива не только 
поддержали москвичей, 
но и обращаются к коми
тету ВЛКСМ ДСК, ко 
всем молодым строителям 
с предложением сделать 
коммунистический суб
ботник днем наивысшей

производительности тру
да. Пусть среди всех тру
довых подарков будет и 
вклад молодых.

И. ПЕРЕДНИЙ, 
секретарь бюро 
ВЛКСМ СУ-15.

ГРАМОТА ЦК 
ОБЯЗЫВАЕТ

На прошлой неделе 
коллективу редакции на
шей газеты была вруче
на Почетная грамота 
Президиума ЦК профсо
юза рабочих строительст
ва и промышленности 
строительных материа
лов за второе место во 
Всесоюзном отраслевом

смотре-конкурсе много
тиражной печати под 
девизом «Экономика дол
жна быть экономной».

В течение полутора лет 
с вашей помощью газета 
ведет систематическую 
борьбу с потерями на 
стройках, за экономию и 
бережливость строитель
ных материалов на объ
ектах, проводит рейды 
НК и печати по бесхо
зяйственности, пропаган
дирует опыт, направлен
ный на рациональное 
жилищное строительство.

Завоевание второго 
места и премии обязыва
ет. Как в 1981 году, в 
конце нынешнего года 
Почетные грамоты и пре
мии ждут тех авторов, 
которые наиболее актив
но примут участие в на
шем конкурсе, который 
проходит также под де
визом «Экономика долж
на быть экономной».
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От своевременного обеспечения пусковых объектов ДСК добротными стройматериа
лами зависит производительность труда и качество. работы домостроителей. Пони
мая это, добросовестно и ответственно трудится вот уже 16 лет на должности 
инженера отдела комплектации УПТК Лилия Васильевна Башмакова. В своем деле 
она по праву считается одним из лучших специалистов.

На снимке: инженер отдела комплектации УПТК Л. В. Башмакова.
Фото В. Калимасова.
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ОТВЕТСТВЕННАЯ ПОРА
Сентябрь — ответст- 

2 венная пора в жизни 
= первичных партийных 
Я организаций комбината. 
- Партийные бюро под- 
5 разделений отчитыва- 
“ ются перед коммуниста- 
5 ми за прошедший год, 
■ избирают новые соста- 
5 вы. На этот же период 
5 выпадает и подготовка 
5 к новому учебному го
Я111111т111шп11ш1111шш111111ш111шш1шшш1<ш1ш1шшш11ш1111ашш1зшаии

НУЖЕН КОНТРОЛЬ ЗА РЕШЕНИЯМИ
Автору этого материала 

пришлось присутствовать 
на отчетно - выборном 
партийном собрании в 
СУ-20 уже второй раз. 
Первое, на что сразу же 
обращаешь внимание по
сле прошлогоднего . со
брания, — рост членов 
парторганизации. При
чем 21 коммунист (это 
почти половина органи
зации) — молодые люди в 
возрасте до 30 лет. Ор
ганизация помолоде
ла — это явление всегда 
положительное. У моло
дежи появится опыт, а 
опыт — это уже залог 
успехов в производствен
ных делах.

Отчетный доклад сек
ретаря партбюро В. А. 
Ермакова был небольшой. 
Зачем еще раз повторять 
то, что коммунистам хо
рошо известно. Секретарь 
партбюро сконцентриро
вал внимание на упуще
ниях, недоработках пар
тийной организации, на 
отрицательных моментах 
работы всего управле
ния.

В коллективе еще есть 
пьяницы и прогульщики, 
плохо работает в этом 
направлении специально 
созданная комиссия, ос
лабила свою работу груп
па народного контроля, 
немало простоев механиз
мов. И, пожалуй, пра
вильно был назван глав
ный недостаток — не бы
ло в организации в отчет
ный период по-настояще
му четкого контроля за 
выполнением принятых 
решений. Это было от

ду в системе партийного 
просвещения, комсо
мольского политпросве
та и экономического об
разования трудящихся.

Отчетно - выборные 
партийные собрания 
состоялись в СУ-1, 15,
27 и 29. Секретарями 
партийных организаций 
здесь избраны А. И. 
Корсаков, П. А. Жари-

мечено позднее и высту
пающими в прениях.

Несомненным успехом 
коммунистов СУ-20 яв
ляется улучшение нагляд
ной агитации, организа
ция кинолектория, про
ведение лекционной про
паганды. Особенно стара
тельно в этом году по
трудились члены агит
коллектива в ходе выбор
ной кампании, и, как от
мечалось выше, партбюро 
серьезно поработало над 
увеличением численности 
членов партии. В этом 
помогли появившиеся в 
коллективах партгруппы 
и парторганизаторы.

Коснулся докладчик ус
пехов и просчетов не 
только народного контро
ля, но и в профсоюзной, 
комсомольской и в других 
общественных организа
циях. К примеру, парт
бюро дважды обсуждало 
работу комсомола и про
вели два совместных со
брания.

Прения открыл предсе
датель группы НК, мон
тажник В. И. Максимов. 
Рассказав о проведенных, 
рейдах и проверках по 
экономии и бережливости, 
он отметил, что дозорные 
управления не в состоя
нии решить такой вопрос, 
как нарушение геомет
ричности блоков, посту
пающих на «нулевые» 
циклы для монтажа. 
Много мучений доставля
ют отсутствие или длина 
петель.

Главный механик уп
равления В. И. Литвяков 
отметил, что с организа
цией партгруппы обще

хин, Ю. А. Каргополов и " 
Н. И. Черданцев.

На прошлой неделе " 
состоялись партийные - 
собрания в первичных 2 
организациях СУ-7, 13, “
20, 28 и УПТК. 22 2 
сентября прошли со- “ 
брания в управлении 2 
ДСК и ЖКК. 13 октября = 
отчетно - выборное со- 5 
брание состоится у “ 
коммунистов завода 5 
ЖБИ им. Ленинского “ 
комсомола.

ственная жизнь в ОГМ 
заметно оживилась. Сего
дня управление испыты
вает острую нехватку 
материалов для механиз
мов, ведь технику мы 
должны серьезно подго
товить для работы в зим
них условиях.

С большим вниманием 
было выслушано вы
ступление главного ин
женера И. А. Пехова. Он 
предложил, чтобы парт
бюро больше занималось 
вопросами производства 
и поставило их на тот 
же уровень, что и вопро
сы непроизводственной 
сферы. Почему бы, к 
примеру, не взять под 
контроль работу участка 
№ 3, здесь и выработка 
снизилась, и брака в ра
боте немало.

В прениях также при
няли участие монтажник 
5-го участка, новый сек
ретарь бюро ВЛКСМ Н. И. 
Медников, машинист кра
на В. С. Пивоваров, на
чальник участка С. И. 
Мельников.

Критика, прозвучавшая 
в докладе и в выступле- 
'ниях коммунистов, на
шла свое отражение в 
принятом постановлении. 
В нем также было одоб
рено предложение В. И. 
Максимова об участии 
коллектива в предстоя
щем коммунистическом 
субботнике.

Собрание избрало но
вый состав партийного 
бюро. Секретарем парт
бюро коммунисты до
верили быть В. А. Ерма
кову.

В. ВЯТКИН.

I ИТОГИ, ЗАДАЧИ, 
!ПЕРСПЕКТИВЫ
2 Серьезный и деловой 
5 разговор вели коммуни- 
2 сты СУ-28 на своем отчет- 
- но - выборном собрании. 
2 Все выступающие, анали- 
- зируя успехи и неудачи в 
2 работе партийного бюро 
S за отчетный период, осо- 
2 бо выделили те пробле- 
- мы, которые предстоит 
2 решить новому составу 
“ бюро первичной 
5 ной организации.
| Основное внимание 
2 коммунисты управления 
2 уделяли и уделяют мо- 
2 билизации всех членов 
2 коллектива на досрочное 
2 выполнение государст- 
2 венного плана и социали- 
2 стичееких обязательств, 
2 усилению партийного 
2 контроля за деятель- 
2 ностыо администрации, 
2 повышению качества ра- 
2 боты монтажников, эко- 
- номному расходованию 
2 материалов и инструмен- 
5 тов.

Монтажники СУ-28 по- 
2 трудились неплохо. По 
2 итогам работы во вто- 
“ ром квартале управление 
2 признано лучшим. Об- 
- щий объем строительно- 
2 монтажных работ уста- 
2 новлен на год в сумме 
2 13153 тысячи рублей. За 
2 восемь месяцев выполне- 
« ние составило 9240 тысяч 
2 рублей, или 92,3 процен- 
2 та. Однако, как отмечал 
2 в своем докладе секре- 
2 тарь парторганизации 
2 В. Е. Бушуев, серьезную 
g озабоченность у комму- 
2 нистов вызывает тот 
В факт, что рост заработной 
2 платы в последнее время 
В опережает рост произво- 
2 дительности труда. Трудо- 
“ затраты растут из-за не- 
2 своевременной подготовки 
2 фронта работ, некомплек- 
2 тной поставки материа- 
2 лов. Неоднократно во- 
3 просы неудовлетворитель- 
2 ного снабжения монтаж- 
2 ников инструментами и 
2 материалами обсуждались 
2 на заседаниях партбюро, 
2 ставились перед админи- 
S страцией управления и 
2 комбината. Но, как под

партий- социалистических

черкнул В. Е. Бушуев, у 
этой проблемы есть и 
другая сторона. Мы недо
статочно воспитываем у 
монтажников бережное 
отношение к инструмен
ту, экономное расходова
ние всего, что имеем. Сде
лать больше, лучше, эко
номичнее— вот что долж
но быть в центре наших 

обяза
тельств.

Серьезной критике под
верг в своем выступле
нии Б. И. Воробьев, элек
трик ОГМ, член партбюро 
управления, организацию 
соцсоревнования. Он отме
тил, что соревнование на 
многих участках ведется 
формально, не выступа
ет мощным рычагом по
вышения качества и про
изводительности труда. 
Требует дальнейшего со
вершенствования и систе
ма подведения итогов со
ревнования.

В отчетном периоде 
партбюро СУ-28 постоян
но держало в поле зре
ния вопросы усиления 
партийного влияния в 
бригадах. В составе пар
тийной организации рабо
тает три партгруппы, ак
тивно работала партгруп
па в бригаде В. М. Сы- 
щенко (партгрупорг А. А. 
Рачков). По итогам рабо
ты во втором квартале 
этому коллективу при
суждено первое место сре
ди монтажных бригад 
комбината. Надо сказать, 
что эта партгруппа не до
вольствуется успехами. 
На своих собраниях ком
мунисты обсуждают во
просы дальнейшего повы
шения качества монтаж
ных работ, борются за ре
шение все более сложных 
задач.

— В нашей партгруппе 
пять коммунистов, — 
сказал партгрупорг Ю. М. 
Менщиков. —> Работаем 
мы ергласно плану. Одна 
из важнейших для нас 
задач — помочь становле
нию дружного коллекти
ва, который работал бы в 

атмосфере творческого 
поиска, всеобщей заинте
ресованности, ответствен
ности за результаты свое
го труда. Очень жаль, что 
мало мы поддерживаем 
связи с другими парт
группами, не проводится 
и учеба партгрупоргов. А 
ведь это помогло бы нам 
не только обмениваться 
передовым опытом, но и 
многие наболевшие про
блемы решать сообща.

В докладе В. Е. Бушуе
ва было отмечено также 
и то, что недостаточно 
активно работают в 
бригадах парторганизато
ры, а партийное бюро ос
лабило к ним свое внима
ние. Поэтому новому со
ставу партбюро необходи
мо будет взять работу с 
партгруппами и парторга
низаторами под неослаб
ный контроль. Мало вни
мания уделяют еще ком
мунисты управления за
креплению на стройке 
молодых рабочих. За по
лугодие было принято на 
работу 17 человек, а уво
лилось 25. Эти цифры вы
зывают серьезную трево
гу. В этом направлении 
коммунистам следует уси
лить индивидуальную ра
боту с кадрами, шире 
развивать движение на
ставничества.

На недостаточно высо
ком уровне еще ведется в 
управлении воспитатель
ная работа. За отчетный 
период было организовано 
всего девять лекций, в не
которых бригадах не уда
лось провести ни одной 
лекции, были и срывы 
запланированных лекций. 
Оставляет желать лучше
го и организация партий
ной и комсомольской уче
бы. На собрании был под
держан почин москвичей 
о проведении^ 18 декабря 
коммунистического суб
ботника, посвященного 
60-летию образования 
СССР.

В заключение отчетно- 
выборного партийного со
брания коммунисты при
няли соответствующее по
становление, направлен
ное на улучшение рабо
ты коллектива. Секрета
рем партийного бюро 
парторганизации СУ-28 
вновь избран коммунист 
В. Е. Бушуев.

Т. СУББОТИНА

| АВАНГАРДНАЯ РОЛЬ 1 
I КОММУНИСТОВ |

Отчитываясь о деятель- сдан нулевой цикл магази- 
ности парторганизации на «Цветы». Участок № 3 
СУ-7 за прошедший пери- (СУ-7) приступил к мон- 
од, секретарь партбюро тажу здания. Парторгани- 
СУ-7 В. Нестеров отме- зация и администрация 
чал: управления неоднократно

„ обращались за помощью
- До конца этого года по эти,м объектам к руко- 

‘коллективу управления' водству и в партком ДСК. 
предстоит сдать в экс- Получилось так, что мон- 
плуатацию 58 тысяч кв. тажом магазина «Хлеб ■— 
метров полезной площади овощи>> СУ-20 и СУ-28 за- 
жилья, магазин «Овощи — нимались три квартала, а 
хлеб» на Веере, магазин стрОительство «нуля» под 
«Цветы» на ул. Космонав- магазин «Цветы» продол- 
тов, торговый центр в жалось д месяцев!
поселке УралНИИСХОЗа, Беспокоит коммунистов 
540 кв. метров жилья в ^у.у и отсутствие тепла на 
совхозе ^Белореченский^.1 объектах |у квартала и I 
Предстоит выполнить боль- квартала 1933 года.
шой объем работ по от- Коммунисты СУ-7 обра- 
делке, устройству кров- тились к руководству ДСК 
ли, благоустройству и т. д. £ предложениями об орга- 

Особенно волнует парт- низации централизованного 
организацию управления изготовления на участке 
ввод в эксплуатацию объ- малой механизации консо- 
ектов соцкультбыта. На ма- лей Для лебедок и предо- 
газине «Хлеб — овощи» ставленИя на три дня в рас- 
уже завершены отделоч- ^поражение кровельщиков 
ные работы, но не закон- башенных кранов после 
чили свои дела монтажни- завершения монтажных ра
ки и трубоукладчики СУ-20, бот.
не сделано благоустройст- Большое внимание обра- 
во. Совсем недавно СУ-20 щало партбюро на активи-
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зацию общественной жиз
ни управления, на деятель
ность комсомольского и 
профсоюзного комитетов, 
организацию политического 
и экономического образо
вания. Выступая с рефера
тами, коммунисты увязы
вали теоретическую часть 
с производственными дела
ми, подали в ходе обуче
ния шесть рацпредложе
ний с экономическим эф
фектом 7,5 тысячи руб
лей.

Но были отдельные недо
статки и в организации 
учебы. Занятия проводи
лись иногда в обеденный 
перерыв, в необорудован
ных наглядной агитацией 
аудиториях, неоднократно 
переносились (особенно в 
комсомольской политсети).

'Коммунисты управления 
регулярно заслушивали на 
партсобраниях и заседани
ях бюро хозяйственных ру
ководителей и начальников 
строительных потоков о 
проделанной работе, отчи
тывались сами о выполне
нии партийных поручений.

Постоянно заботясь о по
вышении деловой и поли
тической активности трудя
щихся, парторганизация 
управления много сделала' 
для развития передовых 
начинаний. Так, бригады 
отделочников Т. Г. Аники
ной, Л. И. Белых, Н. М. Ки- 
риллова^ Б. П. Петрова, 

М. М. Узинцева, Г. И. Ша
бановой взяли обязатель
ства в честь 60-летия обра
зования СССР выполнить 
пятилетнее задание за два 
с половиной года. Отде
лочники поддержали по
чин бригады. А. Н. Венер- 
цева «Каждой бригаде — 
механизированный труд на 
инженерной основе».

Однако, чтобы внедрить 
почин в производство, не
обходимо полностью осна
стить бригады электриче
ским инструментом, меха
низмами: шлифовальными 
машинами, дисковыми пи
лами, компрессорами, ка
бельной продукцией. Об 
этом на собрании говорил 
главный механик СУ-7, 
председатель группы на
родного контроля, комму
нист Д. Н. Вербицкий. Он 
же предложил организо
вать в ДСК централизован
ный выпуск заслонок ды
моудаления для 16-этаж
ных домов. В настоящее 
время их приходится из
готавливать своими силами 
в ОГМ. Работа эта требу
ет больших трудовых за
трат и времени. А ведь 
главное назначение отдела 
главного механика — обес
печение стройплощадок 
механизмами и своевремен
ный ремонт их.

Внедрению сквозного 
бригадного подряда в по
токах было посвящено вы

ступление начальника СУ-7 
коммуниста Г. С. Пекаря. 
Он отметил, что сроки 
строительства надземной 
части 16-этажных домов 
удалось сократить на ме- 
сяц-полтора. У отделочни
ков появился хороший 
фронт работ. Меньше воп
росов стало к монтажни
кам. Но на том пока кол
лектив и остановился. Не
достаточно используется 
для решения этих вопросов 
и совет бригадиров.

Перешли на поточный 
метод строительства, а 
сквозной бригадный под
ряд у нас получается усе
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ГОТОВЯСЬ
К ПЕРВОМУ
ЗАНЯТИЮ

Октябрь — начало за
нятий в системе партий
ной учебы, экономическо
го образования, комсо
мольского политпросве
щения.

Тема 1-го занятия, ко
торое проводится 4 ок
тября, — «Союз неруши
мый республик свобод
ных».

В подготовке к занятию 

ченным, так как им не ох
вачены монтажники нуле
вого цикла и трубоуклад
чики. Они должны тру
диться в потоке вместе с 
ними.

В заключение собрания 
главный инженер ДСК 
коммунист Л. И. Горохов
ский призвал коммунистов 
СУ-7 не забывать об инже
нерном подходе к делу, о 
совершенствовании строи
тельства, о внедрении на 
высотных домах новых 
конструкций: безрулонной 
кровли, плит с мозаикой и 
Других.

А. ПЕТРОВ.

вам поможет литература:
В. И. Ленин «Об обра

зовании СССР». Письмо 
Каменеву для членов По
литбюро. Т.45, стр. 211— 
213. «Записки о борьбе с 
великодержавным шови
низмом». Там же, стр. 214. 
«Письмо Всеукраинскому 
съезду Советов». 10 дек. 
1922. Там же, стр. 330. 
«Партийная жизнь», № 17, 
1982 г., стр. 17. «Руководя
щая роль КПСС в образо
вании и развитии Союза 
ССР».

Подробные рекоменда
ции — в журнале «По
литическое самообразова
ние». № 8, 1982 г., стр. 
45—60.
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СОЦИАЛЬНЫЙ
ЭКСПЕРИМЕНТ

ТОВАРИЩ
Выпуск пресс-центра МЖК

В ДЕЙСТВИИ
Сегодня коллектив МЖК 

вступил в третий, наиболее 
важный этап своего разви-
тия, начало функциони-
рования комплекса. Глав
ными задачами жизнедея
тельности МЖК, 'опреде
ленными в программе со
циального эксперимента, 
которые необходимо ре
шить на этом этапе, ста-
ли: решение проблемы
всестороннего и гармонич-
ного развития членов
комплекса; создание ус
ловий, способствующих 
становлению, развитию и 
укреплению молодых се
мей; воспитание, всесто
роннее и гармоничное раз-
витие детей, 
их досуга;

организация
поиск

форм общественной
новых 

дея-
тельности, способствую-
щих проявлению и разви
тию социальной активно
сти личности; создание наи
более совершенных форм 
коммунально - бытового, 
торгового и культурного 
обслуживания с целью со
кращения затрат времени 
на хозяйственную дея
тельность в семье и ис-

пользование этого време
ни на общественную ра
боту, отдых, воспитание де
тей, спорт.

Решение столь сложных 
и многоплановых задач, 
стоящих перед коллекти
вом МЖК требует четкого 
взаимодействия и коорди
нации деятельности всех 
органов МЖК, ведения на
учно - обоснованного пла
нирования, с учетом ре
альных возможностей и 
резервов коллектива 
МЖК. С этой целью отде
лом социального проекти
рования оргкомитета МЖК 
было проведено социологи
ческое исследование и 
разработан комплексный 
план социального развития 
МЖК.

В качестве элемента ис
следования была взята се
мья (в МЖК проживает 228 
семей) — основная форма 
общности человека в быту, 
важнейшая организацион
но - воспитательная ячей
ка по месту жительства. 
Особое внимание при про
ведении исследований бы
ло уделено реализации

детской программы МЖК, 
поскольку около полови
ны живущих в комплексе— 
дети (312 детей из 751 жи
теля МЖК, причем 87 про
центов детей в возрасте до 
6 лет).

Основными направлени
ями реализации задачи 
всестороннего и гармонич-
кого развития членов
комплекса являются: орга
низация любительской де
ятельности (клубная , рабо-
та), проведение 
мероприятий, 
ское воспитание

массовых 
эстетиче- 
жителей

комплекса, объединенный 
клуб, в составе ' которого 
созданы и функционируют 
клубы по интересам.

В клубах сейчас зани
маются 22,5 процента жи
телей МЖК. Характерная 
особенность клубной дея
тельности МЖК — это тес
ное взаимодействие и тес
ная связь клубов для взрос
лых и детей, семейные 
формы проведения досуга.

Для детей в МЖК соз
даны и работают два клу
ба «Малышок» для детей 
дошкольного возраста и 
«Мечта» для детей стар
шего дошкольного и млад
шего школьного возраста.

Внимание объектам соцкультбыта!

ДЕТСКИМ КОМБИНАТ
ОТ ПРОЕКТА ДО ПУСКА

В том, что детский ком
бинат МЖК жизненно не
обходим, никого убеждать 
не надо. А вот то, что 
строительство его не было 
отложено в долгий ящик— 
можно считать несомнен
ной заслугой совета МЖК. 
Ведь не секрет — часто 
при застройке новых жи
лых массивов строительст
ву объектов социально-бы
тового назначения уделяет
ся мало внимания, а сроки 
ввода их в эксплуатацию 
затягиваются.

что, несмотря на это, 
строительство его ведется 
быстрее нормативных сро
ков.

— Работы нулевого цик
ла на детском комбинате 
были выполнены в срок, —
рассказывает 
Коваленко.
грунты фундамента потре
бовали большого объема 
буровых и взрывных работ. 
Благодаря умелому выбору 
сетки скважин и техноло
гии их бурения, четкой ра- 
боте мастера буровзрыв
ных работ Владимира Ко-

Полгода функционирования 
клуба «Малышок» показа
ли, что создание клуба 
было необходимо не толь
ко с точки зрения воспи
тания дошкольников, но 
и увеличения свободного 
времени их родителей. За 
это время состоялось бо
лее 420 посещений клуба в 
основном детьми от 3 до

МЖК

ТРУДОВОЙ
РИТМ кмсо

Завершается третий

6 лет.
Руководство 

тельностью 
осуществляет 
избранный 
собрании

жизнедея- 
комплексв! 

совет МЖК, 
на' общем
жителей и

представляющий собой яд
ро самоуправления комп
лекса. В работе совета 
МЖК, в его комиссиях и 
отделах участвуют более 
32 процентов жителей 
комплекса, а 28,1 процен
та жителей выполняют вре
менные поручения.

Вопросы, требующие пер
востепенного решения, 
пути дальнейшего совер
шенствования работы по 
месту жительства, социо
логический анализ контин
гента жильцов, рассмотре
ние всех проблем в систе
ме, во взаимосвязи и кон
кретные планы по их реа
лизации, а также, каким

квартал 1982 года. На ка- • 
ких объектах работают 
КМСО МЖК,, как обстоят 
дела на стройплощадке 
МЖК — эти вопросы се
годня волнуют нас всех.

сейчас работают пять 
Комсомольске - молодеж
ных строительных отря
дов: КМСО-7, КМСО-8,
КМСО-9, КМСО-10 и
КМСО-11. Началось фор
мирование КМСО-12, ку
да войдут бойцы всех.
предприятий дольщи-
ков. Три человека из
этого отряда уже 
на строительную
щадку.

Фронт 
отрядов 
Судите

работ 
очень 

сами:

вышли
пло-

наших 
широк, 

основная

быть комплексу в буду
щем — все это нашло от
ражение в комплексном 
плане социального разви
тия МЖК на 1982-83 годы, 
составленном совместно с 
отделами и секторами со
вета и оргкомитета МЖК.

часть бойцов КМСО-7 ра
ботает на отделке кафе 
7Т в микрорайоне «Ком-
С О М О Л ЬС К!ИЙ -2 »,
плотников 
приступила 
столярных

этого 
к

бригада 
отряда 

монтажу
изделий на

С. ЯРУШИН, 
руководитель отдела 

социального 
проектирования.

Станислав 
Скальные

мандир КМСО-8 Ю. Соло- 
дянникоз. Нам помогают и 
бойцы других отрядов, и

Детский комбинат на 320
мест, который возводится, старева все операции были 1

жители 
МЖК.

первого дома

сегодня на площадке МЖК, 
в некотором смысле мож-
но назвать объектом
периментальным. 
только потому, 
вой проект, в ।

И 
что

э йе
не 

типо
разработке

проведены удачно, в пре
дельно сжатые сроки. С 
опережением графика сда
ли фундамент детского 
комбината нулевики СУ-20. 
Монтаж комбината ведут

которого принимали уча
стие члены МЖК, впервые 
нашел здесь свое зримое 
воплощение. Много нового 
внесено в цветовую отдел
ку здания, в разработку 
малых архитектурных форм 
для игровых площадок, 
наконец, в технологию и 
организацию производст
ва. Освоение всякого но
вого дела всегда сопряже
но с большими трудностя
ми, ведь проект детского

монтажники СУ-28 
отряда КМСО-8.

и бойцы

При 
таж

у становие 
баш енных

на

строители потеряли

а мон- 
кр ан о в 
около

двадцати дней, а потому 
сегодня делается все, что
бы ликвидировать это от
ставание. На этом объекте 
работают практически все 
строительные отряды.

— После окончания сме
ны на других объектах бой-

Параллельно с монта
жом коробки на комбина
те ведутся отделочные, 
кровельные работы, обору
дуется сантехника, бла
гоустраивается территория. 
Благодаря такому комп
лексному ПОДХОДУ отстава
ние успешно преодоле
вается. Сегодня строите
лей сдерживает несвоевре
менная и некомплектная 
поставка изделий для мон
тажа и недостаточно рит
мичная работа субподряд
ных организаций.

еще строится, а его педа
гогический коллектив вме
сте с родителями уя4е се
годня готовится к приему 
наших малышей, — гово
рит ответственная за орга
низацию работы детского 
комбината Л. Жандарова.— 
Уже продуманы и изготов
лены проекты оформления 
всех 14 групп, заказана ме
бель, подготовлены образ
цы для изготовления ме
тодического материала. 
Около двухсот родителей 
привлечены для работы в 
кружках по созданию мяг
кой игрушки, лепки, худо
жественной резьбы по де
реву. Цель у нас сегодня

тому уже сегодня группа 
организации детского ком
бината ' серьезно работает 
над распределением путе
вок. При распределении 
путевок будут учитываться 
итоги соцсоревнования в 
отрядах, активная общест-
венная работа 
жителей МЖК.

Строительство 
комбината —

бойцов и

славная страница в

детского 
еще одна

летели
си жизни МЖК. И, несмот-
ря на трудности, 
сегодня уверены

все мы
— дет-

ский комбинат будет сдан 
в срок. Ведь здесь будет

одна сделать детский
Время 

комбината
сдачи

комбината еще 
тан», поэтому 
радует сегодня

не «обка- 
особенно 
тот факт,

цы 
но

нашего отряда ежеднев- 
приходят на строитель-

цию --- 
поэтому 
ставятся

не
в 
за

все

детского 
эксплуата
торами. А 
серьезнее

зации работы 
комплектования

— Детский

вопросы органи-
комбината, 
его штата, 

комбинат

комбинат уютным и радо
стным для его будущих 
маленьких новоселов.

Штат детского комбината 
укомплектован пока на 50 
процентов. К моменту пу
ска в домах МЖК будет 
проживать 450 детей, а по-

расти 
рое 
МЖК.

наша смена — вто- 
поколение жителей

Л. 
кандидат

СЫРОПЯТОВА, 
в члены МЖК;

С. ТОМИНА.

НА СНИМКЕ: так выгля
дит детский комбинат се
годня.

Фото клуба «СКИФ».
ную площадку детского ком
бината, — рассказывает ко-

В воспитании подраста
ющего поколения нема
лую роль играет эсте-

Первый эксперимен-

тическое офоромление
дворовых площадок, и иг
ровых площадок детских 
комбинатов.

Большая работа в этом 
направлении проводится в 
МЖК. По инициативе орг
комитета МЖК группа 
молодых архитекторов 
разработала несколько ва
риантов оформления иг
ровых площадок для
строящегося
комбината МЖК.

детского

тальный шаг в создании 
таких площадок был осу
ществлен жителями дома 
№ 1А и бойцами отрядов 
КМСО. Во дворе нового 
дома была построена гор
ка-крепость, установлены 
архитектурные формы из 
деревянных брусьев.

А сегодня, когда пол
ным ходом идет монтаж 
первого детского комби
ната в МЖК, параллель
но ему проводится боль
шая работа по оформле
нию детских площадок

этого комбината. Задача 
по изготовлению и вы-
пуску таких малых 
тектурных форм 
жена на бойцов i

: архи- 
возло- 
отряда

КМСО-11, которые рабо
тают на заводе ЖБИ им. 
Ленинского комсомола.

Отряд был сформиро
ван в июле этого года. 
За этот небольшой срок 
бойцами отряда проведе
на значительная работа 
на заводе ЖБИ. Напри
мер, закончено бетониро
вание аварийных колен 
склада готовой продукции

цеха № 1; подготовлен и 
сдан в эксплуатацию 
склад для хранения пак
ли в цехе № 4; проведены 
работы по устройству на
сосной станции для пода
чи добавок суперпласти
фикатора в цехе № 9. От
лично поработали на этих 
объектах бойцы отряда 
Г. Калачев и Р. Нурлы- 
гаянов.

Сегодня уже отработана 
вся необходимая доку
ментация по малым архи-

цы отряда приступили к 
изготовлению детских ка
челей.

В работе над малыми 
архитектурными форма
ми бойцы КМСО-11 стал-

тектурным формам, 
полнены токарные и 
верные работы для 
товления каруселей.

вы- 
фре- 
изго- 
Бой-

5 детском комбинате.
5 КМСО-8 работает на 
й стройплощадке МЖК. За- 
■ дачи перед бойцами от- 
й ряда стоят очень серьез- 
- ные. Это окончание мон- 
5 тажа детского комбината 
- и монтажа цоколя дома 
3 1Б, монтаж дома № 43, 
- изготовление и монтаж 

форм для детского ком
бината, благоустройство 
территории детского ком
бината.

КМСО-9 работает в со
ставе СУ-20 на благо
устройстве жилого района 
«Комео-мольский-2», бой
цы этого отряда будут 
благоустраивать и терри
торию детского комбина-
та.

Большая часть
КМСО-10 работает в сов
хозе им. Чапаева Режев- 
ского района. Они про
должают отделочные ра
боты в школе на 500 мест.
Остальные 
выполняют 
работы на 
бинате.

КМСО-11

бойцы отряда 
кровельные 

детском ком-

в составе 12
человек работает на за
воде Ж БИ им. Ленин
ского комсомола.

Хочется отметить очень 
интересную инициативу, 
родившуюся в последнее 
время, — все отряды 
МЖК, помимо своей ос
новной программы строи
тельных работ, вносят 
большой вклад в дея
тельность, направленную
на
комплекса.

функционирование
Бойцы

£

I

5
S

киваются с трудностями: 5 
это и недостаток опыта, и И 
нехватка материалов, час- Я 
то бойцы «отвлекаются» и В 
на другие работы. Но, не- В 
смотря на все трудности, В
мы думаем, что
архитектурные
для детского

малые 5
формы 5

комбината
будут изготовлены в срок.

М. МОРОЗОВ, 
командир КМСО-11.

КМСО-7 изготовляют не
стандартную мебель для 
детского клуба, ребята 
из КМСО-10 завершают 
изготовление и установку 
7-метровой мачты дет
ской крепости во дворе 
дома, бойцы КМСО-11 
изготовили решетки и 
внутреннюю решетчатую 
дверь к помещению сто
ла заказав. Работы эти!
выполняются безвоз-
мездно. Они очень нужны 
для нас всех.

Как в 
дела на

целом обстоят 
стройплощадке

МЖК? Начат монтаж до
ма № 43. Смонтировано 
70 процентов стеновых
панелей 
бината. 
детского 
бито на 
Монтаж

(Детскодо ком.-/
Строительство 

комбината раз-
Две 

первой
выполнен уже 
процентов.

Готовность
второй 
процентов:

очереди, 
очереди 

на 80

монтажа
очереди. 60

подготовлены
отверстия для сантехни
ки и электрики, частич
но выполнена заделка 
стыков и крепление вну
тренних перегородок.

Н. ДАРИЕНКО.
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Спортивная жизнь ДСК

В ПРОШЕДШЕЕ воск
ресенье коллектив 
физкультур ников 

ДСК проводил спортив
ный праздник — День 
бегуна. Под звуки 
оркестра к празднично 
украшенному месту стар
та на стадионе в Зеленой 
Роще стали собираться 
строители.

Но вот дана команда на 
торжественное построе
ние. В спортивном пара
де приняли участие око
ло 400 физкультурников 
и спортсменов домострои
тельного комбината. Па
рад участников спортив

ного праздника принима
ет начальник ДСК А. К. 
Ежов. Он желает физ
культурникам здоровья, 
спортивного долголетия, 
подчеркивает, что «беду 
все возрасты покорны».

Действительно, «все 
возрасты покорны». Со
ревнования открылись с 
забега детей на дистан
цию 200 метров, а закон
чились массовыми стар
тами на 1000 метров...

Победителей состязаний 
ждали призы и грамоты. 
Но не это было главным 
в соревнованиях, а то, 
чтоб трудящиеся полу-

К ЗДОРОВЬЮ
чили хороший заряд бод
рости и здоровья, сдела
ли первые шаги к само
стоятельным занятиям 
физической культурой.

Главным призом был 
отмечен коллектив УПТК 
(начальник Ю. И. Исаков, 
председатель профсоюз
ного комитета В. И. Мо

розова, секретарь Парт
бюро Г. А. Тимощук). Ру
ководители управления 
комплектации обеспечили 
явку на соревнование 
почти каждого третьего 
члена коллектива. На 
втором месте по массово
сти управление ДСК. На 
третьем — физкультурни

ки СУ-13. Особо хочется 
отметить спортивный 
коллектив СУ-13, в соста
ве которого выступили 
два старейших участника, 
62-летние Сергей Ивано
вич Перетрутов (началь
ник управления) и Васи
лий Александрович Тара
баев (токарь ОГМ). В 
полном составе вышла на 
старт бригада фасадчиц 
СУ-13 во главе с Ниной Ко
лесниковой. Так держать!

Что касается организа
ции спортивного праздни
ка, следует отметить и 
хорошее судейство. В со
ставе судейской бригады 
были Александр Шестов- 
ских, Михаил Пимкин,

Елена Принц, Фаина Ко
пылова.
, (Впереди строителей 
ждут массовые старты 
открытия зимнего сезона 
и Всесоюзный день лыж
ника. Ждем вас, товари
щи строители, на старте 
этих соревнований!

А. КОРОБКОВ, 
старший 

инструктор
ДСК.

На снимках: стартуют 
дети; на дистанции — 
женщины; участники Дня 
бегуна.

Фото В. Калимасова.

jiiiiiiiiiniiiiiiiimiiaiiniiiiiiiiiiiiiiiii.........№

ПОБЕДА ЛЕГКОАТЛЕТОВ
На центральном стадионе 

проведено первенство объ
единенного' коллектива фи
зической культуры «Строи
тель» (первенство города 
среди строителей) по лег
кой атлетике.

Самых подготовленных и 
опытных участников легко
атлетических состязаний 
выставили команды «Сверд- 
ловскпромстроя» и ДСК. 
Между ними и разверну
лась в течение двух дней 
острая спортивная борьба.

Вначале успех сопутствовал 
промстроевцам, однако 
сборной ДСК по легкой ат
летике удалось обойти со
перников и вырвать обще- 
командную победу.

Кто же отличился в на
шей команде? Дальше всех 
в длину, на 6 м,етров 5 
сантиметров, прыгнул 
Александр Шестовских 
(СУ-13). Быстрее всех (за 
2 минуты 0,3 секунды) 800 
метров пробежал Влади
мир Вислоушкин • (завод

ЖБИ). Он же показал вто
рой результат в забеге на 
1500 метров. У женщин на 
этой дистанции лучшей бы
ла Фаина Копылова (СУ-1). 
Кроме уже названных 
спортсменов за команду- 
победительницу неплохо 
выступила Галина Халило
ва (СУ-1), а также Вален
тин Гладков (СУ-29), Вита
лий Пенкин (СУ-20), Генна
дий Королев (завод ЖБИ) 
и Галина Короткова (СУ-15).

П. ФОНАРЕВ.

Мир ваших увлечении -iiiiiniinmBmmHMHiiitmimiiiiiiiiiniiiiiiuniiiHi

ПРИОБЩЕНИЕ
К ТВОРЧЕСТВУ

О слесаре Юрии Нико
лаевиче Яргине в неболь
шом пока коллективе 
строящегося завода кпд 
отзываются как об ответ
ственном и умелом произ
водственнике. Хорошо 
знают его и как неутоми
мого общественника. То
варищи по работе избра
ли Юрия Николаевича 
председателем завкома, 
дали рекомендации для 
вступления в члены 
КПСС, и такое доверие 
коллектива молодой ком
мунист вполне заслужил.

Но сегодня нам хочется 
рассказать и о том, как 
интересно проводит пере
довой рабочий часы до
суга. Согласитесь, не час
то, но бывает, что чело
век буквально горит на 
работе, активен в общест
венной жизни, но вот за
кончилась смена, и он не 
знает, куда себя деть, 
как-то сразу теряется, 
чувствует себя как бы не 
в своей тарелке, не у дел. 
Отсюда мнимые брата
ния у винных отделов, 
лжедрузья по подъездам 
и садовым скверам.

Поэтому, перефразируя 
известное изречение, мож
но поставить вопрос так: 
«Скажи, чем ты увлека
ешься в свободное время, 
и я скажу, кто ты». Ска
жу, интересен ли ты как 
личность или нет. Ведь

Веселые строки «•

умение распорядиться 
своим свободным време
нем как раз и говорит о 
содержательности челове
ка.

Юрий Николаевич Яр- 
гин — мастер на все руки 
и в свободное от работы 
время. Он может искусно 
резать по дереву, пилить 
и выжигать, увлекается 
чеканкой. Свою тягу к 
самодеятельному творче
ству старается передать 
детям. В квартире Ярги- 
ных, например, можно 
видеть изделия его сына 
Вячеслава: шкатулки,
полки для книг, деревян
ные картинки. Вот выре
занные из дерева портрет 
поэта Сергея Есенина, не
сколько забавных карти
нок, голова лошади. Как 
они украсили жилье, как 
интересно и уютно сразу 
стало в квартире! Да, не
мало вдохновения и ста
рания вложил в свои про
изведения юный автор. 
Воистину умны его моло
дые руки.

В любом деле настоя
щего одаренного человека 
(мастера) отличает от 
других желание передать 
свое умение другим, стре
мление воспитать учени
ков.

С осени этого года в ра
бочем поселке завода 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола три раза в не

делю по вторникам, чет
вергам, субботам будет 
работать кружок «Умелые 
руки». Помещение для 
него выделил завком. Ор
ганизовал кружок Юрий 
Николаевич еще в февра
ле.

Ребята многому смогут 
поучиться здесь и у Ярги- 
на-старшего, и у Яргина- 
младшего. Занятия в 
кружке (а работать он бу
дет с 18 часов) помогут 
приобщить подростков к 
самостоятельному творче
ству, разовьют в них ху
дожественные наклонно
сти, научат понимать и 
любить прекрасное. Не 
менее важно и то, что ре
бята будут заняты в сво
бодное время увлекатель
ным и полезным трудом, 
который поможет станов
лению их характера, вос
питанию самостоятельно
сти, а в конечном итоге, 
и формированию в каж
дом из них творчески 
одаренной разносторонней 
личности. В этом видит 
молодой коммунист Юрий 
Николаевич Яргин смысл 
и цель своей работы с 
ребятами в кружке «Уме
лые руки». Недаром, ви
димо, члены кружка и да
ли ему сокращенное на
звание «Эрудит», что зна
чит — «Энергичные ребя
та — умеют думать и тво
рить».

ГДЕ ОБЕДАЕТ ВОРОБЕИ?
По пути на работу встре

тились монтажник Воробей 
и отделочник Савин. По
толковали о том, о сем, и 
разговор зашел о питании.

— Обедаю в ресторане. 
Уже полгода как, — по
хвастал Воробей.

— Удивил! — прореаги
ровал Савин. — Я три го
да харчуюсь в кафе.

— Красиво живем! — 
улыбнулись друг другу

строители и похлопали каж
дый по своему карману, 
где лежали взятые из до
ма завернутые в полиэти
лен бутерброды.

Попрощались и разо
шлись. Воробей побежал 
в ресторан.., который стро
ил, а Савин — на свой 
строительный объект — 
кафе.

Г. ЛЯТЬЕВ.
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